

Ordinateurs et systèmes de traitement des données

Cette exposition annuelle consacrée aux ordinateurs et aux systèmes de traitement des données a lieu à la Fiera de Barcelone, et n'est ouverte qu'aux fabricants et commerçants spécialisés dans ce domaine. En 1986, on a compté 27 000 visiteurs et 145 exposants. En 1988, le Canada a contribué à l'événement avec un stand d'information.

Salon international de l'aéronautique et de l'espace

Le Bourget (France) — 8-18 juin 1989

Industrie de l'aéronautique et de l'espace

Tous les deux ans, les gens « importants » de l'industrie aérospatiale se rassemblent au Bourget, à l'occasion du Salon de l'aéronautique de Paris, afin de se rencontrer, de se faire connaître et de faire des affaires. C'est la plus importante foire mondiale dans ce secteur. En 1987, plus de 140 000 visiteurs et professionnels venus des quatre coins du monde s'y sont rendus, ainsi que trois quarts de million de Français.

Depuis 1965, le Canada a participé à tous ces salons, où il possède son propre pavillon et un « chalet d'accueil » très remarqués. En 1989, la participation canadienne devrait rassembler 60 entreprises et 4 provinces.